

Guénange

Ils apprennent l'écocitoyenneté au cœur de la forêt

Par **Le Républicain Lorrain** – RL 22 Mars 2022



Élèves, enseignants et élus ont bravé la pluie pour suivre les explications des forestiers. Photo RL

La labellisation ATE (aire terrestre éducative) et ses objectifs d'éducation au développement durable entrent dans le nouveau projet de l'école Saint-Mathieu. Celui-ci sensibilise les élèves à leur environnement proche, aux conséquences de leurs actes sur la nature. Il leur donne des arguments pour cogérer les espaces naturels autour de l'établissement.

L'objectif de la première année : réaliser un inventaire de la biodiversité présente dans la forêt de Guénange, en utilisant les protocoles scientifiques de Vigie nature école. Le terrain d'étude, d'un hectare, concentre plusieurs milieux significatifs de la forêt : futaie, mares, lisière, etc.

Dans ce cadre, les écoliers de trois classes ont suivi les techniciens de l'Office national des forêts lors d'une opération de valorisation, consistant à rechercher les arbres à abattre dans le but de faciliter la pousse des chênes bicentenaires et valoriser ceux qui avaient atteint leur maturité en les transformant en bois d'œuvre.

L'équipe pédagogique de l'école Saint Mathieu à Guénange a candidaté et obtenu un avis favorable pour intégrer les Aires Éducatives Terrestres (ATE) sous l'égide de l'Office Français de la Biodiversité (OFB) parmi les 10 en Moselle.

• [Environnement](#)

• [Ici on](#)